



# 21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和7年9月5日

## 始業式 2学期がスタートしました

2学期が始まりました。始業式で子どもたちに聞きました。「まだまだ休みたかった人?」「学校に来るのが楽しみだった人?」全員が、まだまだ休みたかったと答えるかと思いきや、3名の児童が学校を楽しみにしていたと答えてくれました。そして、その理由は、「友達と会えるから」「新しい学習にわくわくしているから」と教えてくれました。

そうですね。学校は、友達と楽しく学び合うところです。友達の言葉を聞いて、ほかの子どもたちも、学校の楽しさを思い出してくれている様子でした。

夏休みは、どうしても生活リズムが乱れてしまうことが多いようです。学校がある生活リズムに戻して、元気にはつらつと過ごしてほしいと思います。今週は、「生活がんばりカード」に取り組んでいると思います。ご家庭でも、サポートをお願いします。

## 夏休みの間に何があったの?

夏休み明けに、久しぶりに子どもたちと過ごした先生たちに、「子どもたちの様子はどう?」と聞きました。すると、「〇〇さんがとてもやる気になっています」「〇〇さんが、〇〇をがんばると言って、本当にがんばっています」という報告がありました。夏休みに何かあったのかな、頼もしいなあと嬉しくなりました。



自分で考えて、自分で決めて、やってみる!うまくいかなかったら、方法を変えてやってみる!やらされるのではなく、自分でやりたくてやったことは、自分の実になり、記憶に残る。やる気スイッチがどのタイミングで入るかは、人それぞれで楽しみなところですが、後閑小学校の教職員はそのスイッチが誰にもあることを信じて、常に子どもたちと関わっています。2学期の子どもたちの成長が楽しみです。

## 除草作業、ありがとうございました。

8月31日(日)、除草作業を行いました。

朝早くから、保護者と児童、ご家族、地域の皆様にお集まりいただき、作業していただきました。おかげ様で、2学期も運動場で体育、外遊びがきます。本当にありがとうございました。



後閑小学校は、保護者、地域の皆様のサポートなしでは、教育活動を維持していくことができない状況にあります。今後ご支援の程、よろしくお願いいたします。